



**LANZA / CIUDAD REAL**

El consejero de Salud y Bienestar Social, Fernando Lamata, reiteró ayer el compromiso del Gobierno regional con las políticas sociales y la atención a las enfermedades crónicas, como la diabetes, que "han convertido a Castilla-La Mancha en la primera comunidad autónoma que cuenta con una Fundación pública orientada a la prevención, formación, educación e investigación de esta enfermedad, con el único objetivo de contribuir a mejorar su calidad de vida".

El consejero clausuró ayer en Toledo el III Campus de Fucamdi (Fundación Castellano-Manchega para la Diabetes) que durante dos días ha reunido en la capital regional a unos 100 diabéticos, familiares y profesionales en unas jornadas formativas y de convivencia. Lamata ha agradecido el trabajo de las asociaciones de enfermos y familiares y su colaboración con el gobierno del presidente Barreda, que han permitido situar a Castilla-La Mancha como una de las regiones con mayores prestaciones para este colectivo.

Así, el consejero ha recordado que

EN LA CLAUSURA DEL III CAMPUS DE FUCAMDI

# La región es una de las que más prestaciones da a las personas diabéticas

*Fernando Lamata entregó en Toledo los premios de la Fundación castellano-manechega de esta enfermedad*

nuestra región ha sido la primera comunidad autónoma en ofrecer atención podológica gratuita a pacientes con diabetes para prevenir una dolencia asociada a la enfermedad, como es el pie diabético. También, Castilla-La Mancha es la primera que va a distribuir, sin coste para los beneficiarios, glucómetros adaptados a personas ciegas que padecen esta dolencia, y fue pionera hace ya unos años en la distribución de lancetas para la realización de las

analíticas.

El responsable regional de Salud y Bienestar Social ha repasado además otros logros relacionados con esta enfermedad que afecta a unos 120.000 castellano-manechegos diagnosticados y a otro 7% de la población mayor de 30 años que no sabe que es diabético.

En este sentido, el consejero se ha referido al plan integral de diabetes 2007-2010 que contempla cien actuaciones en los ámbitos de la edu-

cación sanitaria, prevención y promoción de la salud, diagnóstico precoz, atención integral e investigación; a la puesta en marcha, en colaboración con la Universidad regional, de uno de los pocos laboratorios de genética de España para la detección de diabetes tipo mody, que representa aproximadamente el 5% de los casos; o la elaboración de uno de los estudios epidemiológicos más completos de diabetes en adultos y en niños.

Finalmente, el consejero ha querido valorar los premios que ayer recibieron 27 profesionales de la región por sus estudios e investigaciones sobre diversos aspectos relacionados con la diabetes, que redundarán en mejoras en el cuidado y tratamiento de esta enfermedad crónica.

## Premios Fucamdi

Entre los premios que se han entregado destaca el premio en investigación clínica que ha recaído en un estudio sobre intervención psicoeducativa en niños adolescentes con diabetes tipo 1, elaborado por profesionales de la Fundación de Castilla-La Mancha para la Diabetes, publicado en la revista Avances en Diabetología, de la Sociedad Española de Diabetes que ha recogido Epifanio Mora.

Como mejor trabajo de investigación básica, ha sido elegido un estudio de la influencia de los niveles de un gen en la insulinoresistencia, elaborado por un equipo científico de la Facultad de Medicina de Albacete y publicado en la revista Clinical Endocrinology, que ha recogido el profesor Jorge Laborda. □